



Toulouse, le /09/22

A Monsieur le Recteur
de l'académie de Toulouse

Monsieur le Recteur,

Nous recevons un nombre croissant de messages d'enseignant-es, CPE, PsyEN, AED, AESH qui ont comme seul moyen de déplacement professionnel la voiture, et qui ne parviennent pas à faire le plein, ou qui s'inquiètent de ne plus pouvoir s'approvisionner dans les jours à venir. Nous notons que la question de la disponibilité des transports en commun pourrait se poser dans les prochains jours, comme dans d'autres régions.

Il s'agit à la fois d'une situation tout à fait exceptionnelle, de durée imprévisible à ce jour, et qui peut s'apparenter à un cas de force majeure, s'imposant à nos collègues comme à l'ensemble de la population.

C'est pourquoi nous vous demandons d'adresser sans délai des consignes de souplesse et bienveillance aux chefs d'établissement, afin que les personnels bénéficient de leur compréhension et ne se voient pas pénalisés en cas d'absence ou retard en lien avec la pénurie de carburants.

Nous vous prions d'agréer, Monsieur le Recteur, l'expression de notre attachement à préservation des liens de confiance et de compréhension entre les personnels et leurs tutelles.

Pierre Priouret
Secrétaire général
SNES-FSU Toulouse

André Castellan
Secrétaire académique
SNEP-FSU Toulouse

Cécile Amalric – Eric Jalade
Secrétaires académiques
SNUEP-FSU Toulouse